



12月は「いのちと人権を考える月間」

私たちはみな、生命と自由を確保し、それぞれの幸福を追求する権利、「人権」を持っています。しかし、いじめや暴力、差別、あるいはインターネットを悪用した人権侵害など、他人の人権を考えないような問題が後を絶ちません。

東京都は、「東京都人権施策推進指針」において、次の課題を挙げ、現状と施策の方向性を示しています。

女性、子供、高齢者、障害者、同和問題、アイヌの人々、外国人、HIV感染者・ハンセン病患者等、犯罪被害者やその家族、インターネットによる人権侵害、北朝鮮による拉致問題、災害に伴う人権問題、ハラスメント、性同一性障害者、性的指向、路上生活者、様々な人権課題

国や自治体も人権の大切さについて様々な取り組みをしています。人権が大切なことは何度も言われていることです。しかし、なぜ様々な人権侵害のニュースが後を絶たないのでしょうか。

公共広告機構A Cのテレビコマーシャルで印象に残っているものがあります。

命は大切だ。

命を大切に。

そんなこと、何千何万回言われるより、

「あなたが大切だ」

誰かがそう言ってくれたら、それだけで生きていける。

様々な課題を、自分自身のこととしてとらえることができれば、すてきな世の中になるのだろうと想像します。私たち一人一人が「他人事」ではなく「自分事」として、真剣に考え、行動していきける世の中を想像しましょう。思い描くことができなければ、実現に向けて動き出すことは決してないのですから。

◇ ◇ 12月のおもな予定 ◇ ◇

- 1(金) 上級学校訪問(2年)
- 4(月) 全校朝礼 3年三者面談(始)
- 5(火) 1, 2年三者面談(始)
- 6(水) オリパラ教育「一日校長先生」
- 9(土) 学校公開 癌教育講演(3年)
- 11(月) 学年朝礼 三者面談(終)
- 15(金) 一斉委員会 中央委員会
- 18(月) 生徒会朝礼
- 19(火) 生徒会ボランティア
- 22(金) 大掃除
- 23(土) [天皇誕生日]
- 25(月) 終業式
- 26(火) 冬季休業開始
- 1/9(火) 第三学期始業式

茗台中生の活躍

文京区新人戦 11/5

バスケットボール部 女子 優勝
男子 準優勝

税の標語 11/8

入選 2年女子

税の作文 11/15

東京納税貯蓄組合総連合会会長賞 3年男子

生命保険文化センター

第55回中学生作文コンクール(全国) 11/24

都道府県別賞 東京都佳作 1年女子
学校賞

第43回礪川マラソン 11/26

15km駅伝中学生 女子の部 1位 女子バスケ部
3位 女子バレー部
男子の部 2位 硬式テニス部
個人 女子の部 1位 1年生女子

東京都職員水泳大会 11/25

50m平泳ぎ 1位(大会新) 西戸憲太郎先生

11月のトピック

11/6-13 ビブリオバトル

図書委員会の活動として、ビブリオバトルを開催しました。自分のお気に入りの本を紹介していきます。その結果どの本を読みたいか、どの本が魅力的だったかを判定します。みんな真剣に、聞いていました。



11/16 図書館を使った調べる学習 コンクール表彰式

11月16日(木)に、文京区図書館を使った調べる学習コンクールの表彰式がありました。



教育長賞を受け取る様子

11/22 いのちと心の授業

11月22日(木)に東京助産師会から板橋知子先生をお招きして、「いのちと心の授業」を行いました。板橋先生の興味深い語り口に、かけがえのない命を大切にする心を育む経験になりました。



11/25、26 サイエンスアゴラ

11月25日(土)、26日(日)にお台場のテレコムセンターにてサイエンスアゴラ2017に参加しました。有志による研究発表で「Mスケールに挑戦 台風から変化した温帯低気圧に注意せよ!!」のタイトルでポスターセッションでの発表をしました。



※茗台中生の活躍は本校webにて更新中です。